

## ● 葉かげの集いが行われました

今年の夏休みも、7月29日（土）に青少年委員と校外委員主催で毎年恒例の「葉かげの集い」が盛大に開催されました。田柄町会をはじめ、青少年委員、地域の皆様には大変お世話になりました。子供たちにとって一夏の素敵な思い出になりました、ありがとうございました！！



今年では校舎の工事があったため、校庭と体育館で「金魚つかみ」「フラフープを使ったりレー」「スイカの種飛ばし」などが行われました。

午後2時から高学年、3時から低学年が集まり、それぞれの学年に別れて3つのコーナーを回ります。

フラフープを使ったりレーではみんなが楽しめるように、フラフープを縄跳びのように使ったり、バトンのように使ったりと工夫されていました。



低学年は金魚を捕まえるのも、どじょうを捕まえるのもなかなかうまくいかず、服が濡れるのも忘れて一生懸命追いかけていました。ウナギは捕まえても、捕まえても逃げていき、みんなで「がんばれ、そこにいるよ」「そっちに逃げたよ！」と声をかけながらやっと捕まえることができました。服はびしょ濡れになりましたが、子供たちはとても楽しそうでした。

高学年になると周りの友達と自然に力を合わせて、とても上手に捕まえているのが印象的でした。





